



# 平野中だより

【第11号】

校訓「自主」「責任」「協力」

「勤労」「健康」

令和7年12月24日

大阪市立平野中学校

## 2年校外学習(市内フィールドワーク)

12月5日(金)に2年生が大阪の文化や歴史などについて学び、公共交通機関でのルールやマナーを身につけることを目的として校外学習を実施しました。エンジョイエコカードを利用して、学校からは班ごとに出発・行動し、大阪メトロを乗り継いで大阪市内の施設をフィールドワークします。見学施設としては①大阪城天守閣・②大阪歴史博物館・③大阪市立自然史博物館・④大阪市立科学館・⑤津波高潮ステーションの5つの中から事前に班ごとで3か所以上の施設を決め、見学ルートを計画していきました。いくつかの課題もありましたが、大きなかがや事故もなく無事に帰校しました。



▲大阪城天守閣



▲大阪歴史博物館



▲大阪市立自然史博物館



▲津波高潮ステーション



▲大阪市立科学館

## 小学校出前授業に行ってきました

11月28日(木)期末テストの午後の時間を利用して、校区小学校に出向き、6年生に授業を実施しました。平野西小では体育・家庭科・数学、新平野西小では体育・国語の中学校の教科別授業を体験してもらいました。



中学校の授業を体験し、6年生が少しでも中1ギャップの不安解消につながれば幸いです。

## 芸術鑑賞会 実施しました！

12月3日(水) 数年ぶりに芸術鑑賞会を実施しました。今年度は中国雑技を招き、「中国獅子舞」に始まり、中国無形文化遺産の伝統芸能「変面」、「皿回し」「足芸」など人間技とは思えない絶妙なバランス感覚とアクロバティックな演技に客席からは拍手と歓声が沸きました。



## 3年生 人権教育

3年生は1週間にわたり部落問題学習に取り組み、被差別部落の歴史・文化を学び、差別の現実やその不当性について正しい理解と認識を得ようと取り組んできました。



12月12日(金)にはゲストティーチャーとして、浅香太鼓集団を講師にお招きし、公演とお話をしていた大くとも、生徒の体験にも応じていただきました。差別のない社会を築いていくことの大切さに気付き、自分が目ざす生き方や自分にできることについて考える良い機会となりました。

### 【部活動の地域参加】

吹奏楽部・軽音楽部…大阪メトロ平野駅の

ミュージックステーションに出演



吹奏楽部…新平野西クリスマス会・新平野西いきいき活動クリスマス会に出演



※ 皆様、どうぞよいお年をお迎えください